
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 4. Sitzung des Ausschusses für Bildung und Kultur (Wahlperiode 2009/2014) 

am 08.06.2010: 

 

3. Anmeldungen an den gemeindlichen Familienzentren 
 
AM Frau Risy fragt nach, warum neue Kapazitäten in den Kindergärten geschaffen würden, wenn es 
doch noch eine Warteliste gäbe. BM Herr Schemmel weist darauf hin, dass keine neuen Kapazitäten 
geschaffen würden, der derzeitige Ausbau in den gemeindlichen Familienzentren sei für Kinder unter 3 
Jahren. 

 


